



国際色豊かな先進の国際リベラルアーツ学部

こうした留学生事業検討プロジェクトに先駆けて、2015年度から優秀な留学生を集め取り組み成功しているのが国際リベラルアーツ学部(iCLA)だ。ここでは、多様な学問、芸術、スポーツをバランス良く学ぶリベラルアーツ型カリキュラムを提供し、授業の約85%を英語で開講。山梨学院大学のグローバル化の先頭に立っている。

同学部生には、入学初年度に1年間の国際寮への入寮と、在学中に1年間の単位取得を

iCLAは、専任教員の約

75%が外国籍。在籍学生の50%以上は海外からの外国人留学生が占めている。世界各

地で積極的に学生の受け入れ活動を展開し、アジアに加え、欧州や北米からの留学生が多いことも特徴となっている。

iCLAには現在、世界27カ国・地域から母国で優秀な成績を収めた学生が集まっている。

考え方はしません。きちんと

したサポート体制を築くこと

で、真剣に日本で学ぶことを

望む、優秀な留学生を惹き付けてい」と語る。

支援体制は、学習と生活の

両面から整備。学習面では、

外部から専門ノウハウを持つ

教員を特任教授に招き、日本

語教育を拡充する。張准教授

は「日本を留学先に選ぶ外國

人学生は、日本語を高度に使

いこなしたい」という意欲を

持っています。日本語教育を

これまで以上に充実させるこ

を考え方はしません。きちんと

したサポート体制を築くこと

で、真剣に日本で学ぶことを

望む、優秀な留学生を惹き付けてい」と語る。

考え方はしません。きちんと

したサポート体制を築くこと